



ABRAHAM

PARTE 2 – BAJO PRESIÓN

Dios nos llama, al igual que llamó a Abraham, y no debemos quedar a mitad de camino. Ese llamado no podrá ser cumplido a menos que estemos conscientes de lo que hay en la intimidad de nuestro corazón. Para ello a veces Dios permite circunstancias que generan “PRESION” y que nos llevan a tomar decisiones que pondrán de manifiesto lo que hay en nuestro interior.

“Examíname, oh Dios, y conoce mi corazón; pruébame y conoce los pensamientos que me inquietan. Señálame cualquier cosa en mí que te ofenda y guíame por el camino de la vida eterna.”

Salmos 139:23-24

PREGUNTAS PARA COMENTAR

- 1.- ¿Qué fue lo más sobresaliente que Dios te habló por medio de este mensaje?
- 2.- Abraham empezó su camino conmovido por las promesas de Dios y, en correcta respuesta, adoraba y reconocía al Señor levantando altares. En tu caso ¿Qué fue lo que más te conmovió de Dios al conocerlo y qué te llevo a hacer?
- 3.- En la prédica se dijo que Abraham tenía que seguir creciendo en el conocimiento de Dios y en el de Su propósito con él. Para esto Dios permitió que enfrentara una situación difícil (presión), y como siempre frente a las situaciones de presión hay que tomar una decisión y Abraham lo hizo, ¿En qué se basó para ello? ¿Podrías comentar en el grupo cuál es tu base para la toma de decisiones?
- 4.- Isaías 31.1 explica lo que piensa Dios de lo que hizo Abraham. Teniendo esto en cuenta, ¿Puedes recordar algún momento en que, sabiendo lo que hacías, descendiste a tu Egipto? Comenta con tu grupo lo que aprendiste de esa experiencia.
- 5.- Abraham conocía el sistema que imperaba en Egipto y las consecuencias posibles de ir ahí. Aun estando a las puertas de Egipto podría haber reaccionado y no avanzar. ¿Cómo aplicarías lo que dice Santiago 1:13-15 a este momento de la historia de Abraham?
- 6.- Durante el mensaje se dijo que el hambre, como una situación de presión, puso de manifiesto actitudes y concesiones posibles de Abraham que no estaban a la vista, pero sí en lo profundo de su corazón. ¿Cuáles fueron según tu parecer estas actitudes y concesiones y qué provocaron? ¿Podrías compartir con el grupo si alguna vez, estando bajo presión, se pusieron de manifiesto actitudes que pensabas no tenías? ¿Qué hiciste al respecto?

“Luego el ángel del Señor volvió a llamar a Abraham desde el cielo...”

Génesis 22:15

El error de Abraham no anuló la promesa ni el propósito de Dios con él, pero Dios sabía que en el corazón de su siervo había desconfianza y tuvo que someterlo a presión, no para destruirlo, sino para purificarlo. *“Entonces sabrás que yo soy el Señor. Los que confían en mí nunca serán avergonzados”* Isaías 49:23.

“ La presión revela lo que hay en el corazón.”

